



# JORNADA ÁGORA

## “Los empleos del futuro”

# JORNADA ÁGORA “Los empleos del futuro”

¡Bienvenidos a nuestro Ágora Telefónica! Un espacio abierto para el debate en torno a la transformación digital y los empleos del futuro. Te invitamos a que participes de este encuentro el próximo **9 de marzo de 2023**, a partir de las **12:00 h**, con el siguiente programa dirigido a estudiantes y profesores:

## PROGRAMA

Jueves, 09 de marzo de 2023

- 12:00** **Ágora Rector: *Digitalización y empleabilidad***
- José María Vázquez, *rector de la Universidad Internacional de La Rioja (UNIR)*
  - Beatriz Herranz, *directora del Territorio Centro de Telefónica*
  - Daniel Burgos, *vicerrector de Proyectos Internacionales de la Universidad Internacional de La Rioja (UNIR)*
  - Ignacio Arreche, *director general de Empleo, Diálogo Social y Relaciones Laborales en el Gobierno de La Rioja*
- 12:25** **Ágora Estudiantes: *cambios en el empleo, habilidades que complementan los conocimientos***
- Francisco Javier Flor, *profesor de la Universidad Internacional de La Rioja (UNIR)*
  - Victoria Íñigo, *profesora de la Universidad Internacional de La Rioja (UNIR)*
  - Virginia Lozano, *jefa de Incorporación de Talento de Telefónica España*
  - Javier Sáenz de Pablo, *estudiante de la Universidad Internacional de La Rioja (UNIR)*
- 13:15** **Ágora profesores y empresas: *profesiones del futuro, ¿cómo se adaptan las empresas a los nuevos trabajadores?***
- Ignacio Arreche, *director general de Empleo, Diálogo Social y Relaciones Laborales en el Gobierno de La Rioja*
  - Ana García, *Head of Talent Acquisition Bosonit*
  - Virginia Gómez, *estudiante de la Universidad Internacional de La Rioja (UNIR)*
  - Pedro Muñoz, *profesor de la Universidad Internacional de La Rioja (UNIR)*
- 13:40** **Ágora abierta: *¡abrimos el debate, abrimos el Ágora!***
- Debate abierto para que los participantes, alumnos y profesorado puedan dirigir sus preguntas.

Presenta y modera: Natalia Padilla, *directora de la Cátedra Telefónica – UNIR en “Sociedad digital y educación”*

Ágora (del griego ἀγορά, asamblea, de ἀγειρω, ‘reunir’) es un término por el que se designaba en la Antigua Grecia a la plaza de las ciudades-estado griegas (polis), donde se solían congregarse los ciudadanos. Mientras el ágora griega contribuía a dar al ciudadano conciencia de sí mismo, el foro romano daba conciencia de sí mismo al Estado. Después de todo, el ágora al igual que el foro era el espacio público más importante de la ciudad, donde los habitantes solían reunirse para debatir aspectos importantes de su “comunidad”.

**unir** LA UNIVERSIDAD  
EN INTERNET



[unir.net](http://unir.net) | +34 941 209 743

